



Ciudad de México, a 09 de junio de 2022 Boletín No. 078

## TRABAJO COORDINADO CON EU PARA PROTEGER A LA POBLACIÓN, COMBATIR EL TRÁFICO DE ARMAS, DROGAS Y PERSONAS: SSPC

El Gobierno de México trabaja con Estados Unidos, bajo el Entendimiento Bicentenario, para proteger a la población, combatir el tráfico de armas, tráfico de drogas y tráfico de personas, que tantas vidas cuestan, aseguró la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez.

En Ciudad Juárez, la funcionaria federal participó en el Consejo Estatal de Seguridad Pública de Chihuahua, donde también estuvo el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; la gobernadora María Eugenia Campos, y el presidente municipal, Cruz Pérez.

Además de la magistrada presidenta del Tribunal Superior de Justicia, Myriam Victoria Hernández Acosta, la presidenta del Congreso estatal, Georgina Alejandra Bujanda Ríos, y el titular de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, David Óscar Castrejón Rivas.

Rodríguez expuso que en Estados Unidos existe un problema de consumo de sustancias, mientras que en México se registran hechos de violencia por la pugna entre bandas criminales, que buscan controlar el trasiego de enervantes.

De ahí, dijo, la importancia de enfrentar la situación de manera binacional.

"Lo hacemos convencidos; porque somos vecinos, somos socios y, en muchas regiones, también somos familia. Hay una hermandad muy fuerte entre la comunidad binacional", destacó.

Agregó que tras aceptar la responsabilidad de ser la primera secretaria de seguridad del país se comprometió a atender y erradicar las violencias contra las mujeres, en especial la feminicida.













"Seguimos con este camino diariamente y me siento muy contenta el día de hoy, de trabajar al lado de otra mujer, también comprometida con esta causa, hoy aquí la gobernadora y muchas mujeres en nuestro país, porqué juntas podemos hacer posible que mujeres y niñas tengan una vida libre de violencia.

La secretaria comenzó su intervención ante el Consejo Estatal de Seguridad Pública felicitando la participación del sector empresarial, la academia y diversos líderes sociales ahí presentes.

Recordó que la seguridad es un tema que concierne a todos, sin distingo de colores partidistas o condición social.

"Como ustedes saben, para lograr la pacificación del país, el gobierno del presidente López Obrador ha puesto en práctica la Estrategia Nacional de Seguridad. Bajo esa directriz de trabajo, que antes no existía, se ha modificado la política de seguridad actual", acotó.

En ese sentido, Rodríguez detalló que ahora se tiene un presidente que todos los días se ocupa del tema mediante el gabinete de seguridad, el cual sesiona de lunes a viernes y tiene la responsabilidad de coordinar.

Ahí participan las secretarías de Gobernación (SEGOB); Defensa Nacional (SEDENA); Marina (SEMAR); Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC); la Consejería Jurídica de la Presidencia; el Centro Nacional de Inteligencia (CNI) y la Guardia Nacional (GN).

En esas reuniones se revisan las tareas para pacificar al país y el mismo esquema se replica en todos los estados y Ciudad de México, a través de 32 mesas estatales y 266 regionales de construcción de paz y seguridad, muchas encabezadas por gobernadores y presidentes municipales.















En segundo lugar, mencionó, se tiene el mecanismo legal para la participación del Ejército y la Marina en actividades de seguridad pública. Además de la Guardia Nacional, integrada por más de 100 mil elementos, un cuerpo de proximidad ciudadana que opera en 235 cuarteles en todo el país.

En ese contexto, informó que se tiene un trabajo coordinado de las fuerzas armadas en Chihuahua, enviadas por el presidente para hacerle frente a la delincuencia.

Se trata de 9 mil 781 elementos de SEDENA y de GN, presencia que se suma a la labor conjunta de las distintas dependencias en las Mesas de Construcción de Paz, además de la intervención de la SSPC, SEMAR, SEDENA y autoridades estatales en operativos estratégicos de la frontera norte.



Palabras clave: sspc, segob, sedena, gn, semar, chihuahua, ciudad juarez, consejo estatal de seguridad publica, encuentro bicentenario, mesas estatales de construcción de paz, cuarteles, violencia contra las mujeres.









